
弓道場横の不法投棄について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2022年 2月 21日） 

 

この度は、弓道場横の不法投棄とゴミ箱、また自転車などの不法投棄について伺いたくメ

ールいたしました。 

 

1．薬学部構内近体育施設にある弓道場の西側出入り口にゴミ箱と物置がございます。 

数年前から、マットレスや炊飯器などが不法に投棄され、ゴミが山積みになっております。 

景観がよくないのは当然ながら、不審火や犯罪の恐れもあり、恐れながら、ゴミの対処をお

願いしたく存じます。 

また、不法投棄を繰り返さないために、監視カメラの設置や近衛通りに面した門の夜間施

錠などを提案いたします。 

 

2．同じく弓道場の西側出入り口にあるごみ箱について、近隣の住民がゴミを捨てに来てい

るようすも見受けられます。 

こちらも対処していただきたく存じます。 

例えば、ゴミ箱を南京錠などで施錠し、利用する体育会の団体やゴミ回収業者に鍵を渡す

ことを提案します。 

 

3．最後に、卒業の時期が近づくにつれて、学生による自転車や家具家電の大学構内への

不法投棄が発生する可能性も高まります。 

不法投棄されたものの回収は大学の負担にもなります。 

また、不法に放置された自転車によって構内の駐輪場所が常に埋まっているという問題も

ございます。 

こちらも不法投棄を防ぐために対処していただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

例えば、大学に駐輪する自転車と防犯番号を登録して自転車にシールを貼るなどして識別

できるようにし、学生が卒業などしているにもかかわらず自転車が構内に放置されている場

合には、持ち主に撤去費用を請求するなどです。 

また、ほかの不法投棄物への対処については、監視カメラの設置による監視の強化やポ

スターの掲示などを提案します。 

 

【回答】（回答日：2022年 3月 22日） 

（回答部署：教育推進・学生支援部厚生課、施設部プロパティ運用課） 

   

ご意見ありがとうございます。 

弓道場横のゴミについては、早急に廃棄処分を行うとともに、不法投棄等の問題について

は、早急に防止対策を行います。 



また、放置自転車等を巡る一連の問題については、担当する施設部プロパティ運用課でも

把握しておりますので、引き続き、取り組んでまいります。ご提案のあったステッカーシール

（登録番号制）については、各構内の交通委員会等にお伝えさせていただきます。 

 


